



# BOLETÍN INFORMATIVO

0006



## ASOCOLDRO inicia diálogo con autoridades de salud en Casanare para fortalecer normativas en el sector farmacéutico.

Durante la reunión se discutieron temas relacionados con el cumplimiento de la normativa técnico-sanitaria en el sector farmacéutico, como la autorización y renovación de apertura de droguerías, el procedimiento de inyectología en estas, la venta de medicamentos de venta libre y la realización de capacitaciones conforme a la normativa. Se destacó la

importancia del acceso a información sobre el cumplimiento de estas normas. Al finalizar, se resaltó la necesidad de acciones preventivas y de orientación por parte de las autoridades de inspección, vigilancia y control, en colaboración con ASOCOLDRO, para garantizar el acceso universal a los medicamentos y el crecimiento responsable de quienes trabajan en el sector farmacéutico.

## ASOCOLDRO trabajando para el droguista detallista una fuerzas con las autoridades de salud para el cumplimiento normativo y el desarrollo empresarial en Antioquia.

Se acordaron medidas concretas para facilitar el cumplimiento de normas y promover el desarrollo empresarial de los droguistas detallistas. - Se realizará un ciclo de capacitaciones en conjunto con ASOCOLDRO y la Secretaría Seccional de Salud y Protección Social de Antioquia, abordando temas como procedimientos en droguerías, venta de medicamentos fraudulentos, y manejo de residuos. - La Secretaría presentará un reporte mensual sobre el cumplimiento de normativas en establecimientos farmacéuticos minoristas, para que ASOCOLDRO pueda realizar capacitaciones y planes de mejora. - Se elaborará una circular prohibiendo la venta de medicamentos de venta libre en tiendas y supermercados. - Se solicitará una ampliación del concepto del Ministerio de Salud sobre autorización para procedimientos de inyectología. Al finalizar, ASOCOLDRO resaltó la importancia del compromiso de las autoridades con acciones preventivas y de orientación, para abordar las necesidades de acceso a medicamentos y fortalecer el sector de droguistas detallistas.



## Congreso Nacional ASOCOLDRO "40 años" en Cartagena de Indias

Del 8 al 10 de octubre de 2024, el Centro de Convenciones Cartagena de Indias será el epicentro del Congreso Nacional ASOCOLDRO "40 años". Este evento, de enfoque académico, político y comercial, congregará a destacados expertos y líderes del sector droguista para discutir los desafíos y oportunidades en la industria. Temas como regulación, innovación y tendencias de mercado estarán en la agenda, promoviendo el desarrollo del sector. ¡Invitamos a todos los droguistas a participar y contribuir al éxito de esta importante iniciativa!

## ¡Te invitamos a ser parte de la edición 185 de la Revista ASOCOLDRO!

Nos complace anunciar que nos encontramos en la emocionante etapa de preparación para la edición número 185 de nuestra querida revista ASOCOLDRO. En esta ocasión, estamos ansiosos por continuar ofreciendo contenido de calidad y relevancia para nuestra comunidad.

ASOCOLDRO se ha destacado por ser un espacio de encuentro, reflexión y difusión de conocimientos en diversas áreas de interés. En esta nueva edición, buscamos mantener y fortalecer este compromiso, ofreciendo artículos, entrevistas y análisis que aborden temáticas actuales y pertinentes para todos nuestros lectores.

Queremos hacer de esta edición una experiencia enriquecedora y diversa, y para lograrlo, ¡necesitamos tu participación! Si eres experto en algún tema de interés general, si tienes una historia inspiradora para compartir, o si deseas contribuir con tu punto de vista en algún debate relevante, ¡esta es tu oportunidad!



## Capacitaciones Técnico Sanitarias

En respuesta a las crecientes demandas y consultas planteadas por nuestros asociados en todo el territorio, nos encontramos en la necesidad de implementar un plan de capacitaciones que aborde una amplia gama de temas relevantes. Esta iniciativa surge como resultado de la valiosa retroalimentación proporcionada por las diversas regiones, que han identificado áreas específicas donde nuestros miembros buscan fortalecer sus conocimientos y habilidades.

Las capacitaciones ofrecidas se presentan como una oportunidad invaluable para nuestros asociados, ya que les permiten mantenerse actualizados en cuanto a normativas y procesos clave dentro de sus respectivos ámbitos de trabajo.

# ¿TIENES ALGO QUE QUIERAS VENDER, COMPRAR O ANUNCIAR?



¡La sección de clasificados de nuestra revista es el lugar perfecto para hacerlo!

## Mantente al día con tu asociación

COMUNÍCATE CON NOSOTROS

PBX: (601) 312 6542  
peticiones@asocoldro.com

SÍGUENOS EN REDES SOCIALES Y PÁGINA WEB

@ASOCOLDRO

www.asocoldro.com